

Reforzará acciones ante emergencias

MOP proyecta nuevo helipuerto para la Comisaría de Carabineros en Porvenir

● Al primer punto de posada en etapa de diseño y que se ubicará en el hospital de la comuna, se suma esta nueva infraestructura dentro de la unidad policial, que responderá a la normativa actualizada que hoy no se cumple totalmente.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

A l ya existente proyecto de helipuerto para el hospital de Porvenir, que actualmente se encuentra en su etapa de diseño, el seremi de Obras Públicas anunció una nueva infraestructura que permitiría dar respuesta a las necesidades de la comuna, frente a situaciones de emergencia.

La noticia la informó José Luis Hernández durante un encuentro que sostuvo con Carabineros, el seremi de Gobierno, Andro Mimica, y la Delegación Provincial de Tierra del Fuego.

La autoridad del MOP, expresó que “estamos revisando en terreno el lugar donde se va a emplazar esta futura infraestructura pública. La dirección de aeropuertos y el Ministerio de Obras Públicas tienen un proyecto para que

durante el año 2025 se levante al Ministerio de Desarrollo Social, y durante el segundo semestre poder ejecutar las obras. Es un terreno donde hoy día hay un helipuerto instalado por parte de Carabineros, pero cumple con muy pocas condiciones bajo normativa actualizada. Por lo tanto, mejorar esta infraestructura es lo que hoy día se requiere para una operación segura de una aeronave de este tipo, lo que se está proyectando a través del Ministerio de Obras Públicas”.

Hernández, explicó que este trabajo se enmarca “en una serie de puntos de posada para helicópteros a lo largo de toda la región. Actualmente estamos en el sector de Torres del Paine, en San Gregorio y en el sector de Puerto Toro”.

En esta misma línea, el seremi de Gobierno, Andro Mimica, sostuvo que “hemos buscado aumentar las capacidades de seguridad en todo el

territorio nacional y esa no es la excepción en la Región de Magallanes. En la Comisaría de Carabineros de Porvenir se va a instalar el que sería el noveno punto de posada de helicópteros acá en nuestra región. Esto mejora las capacidades de seguridad en la entrada y salida de los helicópteros, pero además da respuesta frente a distintos tipos de emergencia. Es una necesidad que todos los territorios, sobre todo de las zonas más aisladas, puedan contar con la infraestructura necesaria que permita una mejor operación de los equipos de rescate y riesgos en distintas emergencias”.

en tanto, el comisario de la Tercera Comisaría de Porvenir, mayor Pablo Ormazábal, sostuvo que “será un avance para Porvenir. Sin lugar a dudas este proyecto que se puede llevar a efecto el año 2025 es importante, y no tan solo para Carabineros, sino que para toda la comuna”.



CEPIDA

La noticia se dio a conocer durante la visita de las autoridades a Porvenir.